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      Annotation

    
        
          Эта работа посвящена моделям распространения инфекций, например, covid-2019 или других вирусов, в т.ч. вредоносного ПО или нежелательной информации. Цель этой работы заключается в том, чтобы решить обратные задачи для разных моделей на разных промежутках времени, используя статистические данные для covid-19, и выяснить, можно ли использовать AnyDynamics для решения обратных задач. Для этого поставлены следующие задачи: 1. Определить целевой функционал для каждой модели. 2. Подготовить и обработать статистические данные для covid-2019. 3. Найти параметры с помощью встроенного оптимизатора. 4. Сравнить графики, построенными по статистическим данным, и графики переменных моделей, участвующих в целевом функционале. Все обратные задачи решались в среде моделирования AnyDynamics с помощью встроенного в эту среду оптимизатора. Результатом этой работы является библиотека модулей решения обратных задач, каждый из которых содержит вычисление целевого функционала, построитель графиков по статистическим данным и систему уравнения моделей, для которой решается обратная задача и строятся графики для сравнения с графиками по статистическим данным. Результаты этой работы можно применить в разных областях таких, как медицина, кибербезопасность, социология и т.д., для изучения распространения эпидемий, а также выбора мер противодействия эпидемии.
        

        
          This work is devoted to models of the spread of infections, for example, covid-2019 or other viruses, incl. malware or unwanted information. The purpose of this work is to solve inverse problems for different models at different time intervals using statistics for covid-19 and to find out if AnyDynamics can be used to solve inverse problems. For this, the following tasks are set: 1. Determine the target functional for each model. 2. Prepare and process statistical data for covid-2019. 3. Find parameters using the built-in optimizer. 4. Compare graphs built on the basis of statistical data and graphs of model variables involved in the target functional. All inverse problems were solved in the AnyDynamics modeling environment using the optimizer built into this environment. The result of this work is a library of modules for solving inverse problems, each of which contains the calculation of the objective functional, a graph builder for statistical data and a model equation system for which the inverse problem is solved and graphs are built for comparison with graphs for statistical data. The results of this work can be applied in various fields such as medicine, cybersecurity, sociology, etc., to study the spread of epidemics, as well as the choice of measures to counter the epidemic.
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